

Lunes, 28 de julio de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@EIDatoEC

“TENEMOS UN PRESIDENTE QUE CON MUCHA DECISIÓN LE HA DADO AL BLOQUE DE SEGURIDAD LAS HERRAMIENTAS QUE NECESITA PARA PODER PELEAR ESTA GUERRA”

El ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, destacó el compromiso del presidente Daniel Noboa en la lucha contra el crimen organizado y el narcoterrorismo, subrayando el respaldo brindado a las fuerzas del orden.

“Tenemos un presidente que con mucha decisión le ha dado al Bloque de Seguridad las herramientas que necesita para poder pelear esta guerra”, afirmó Loffredo, en referencia a la política de fortalecimiento institucional y operativo de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡EL MENSAJE ES CLARO: LA CÁRCEL O EL INFIERNO!

“Seguiremos enfrentando al crimen sin titubeos. Este es el camino, vamos por todos y cada uno de los delincuentes”, enfatizó el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo. Esta declaración reafirma el compromiso del Estado con la presencia activa y sostenida del [#BloqueDeSeguridad](#) en todo el territorio nacional, con el objetivo de velar por la seguridad y el bienestar de las familias ecuatorianas. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡OPERACIÓN FLUVIAL DEL BLOQUE DE SEGURIDAD PERMITE LA INCAUTACIÓN DE EMBARCACIÓN PRESUNTAMENTE VINCULADA A ACTIVIDADES ILÍCITAS! 🇪🇨

📍 Jambelí, cantón Santa Rosa – El Oro

Gracias a información proporcionada por Inteligencia Naval, el [#BloqueDeSeguridad](#) ubicó una embarcación tipo GO FAST, con capacidad para tres motores fuera de borda, escondida entre los manglares. Esta lancha habría sido utilizada para el transporte de sustancias sujetas a fiscalización y movilización de integrantes de Grupos de Delincuencia Organizada (GDO). Además, se presume que participó en la quema de embarcaciones en la parroquia El Morro, cantón [#Guayaquil](#). [Ver más](#)



@DefensaEc

¡BLOQUE DE SEGURIDAD INTERVIENE ZONA MINERA EN IMBABURA: MÁS DE 5.900 SACOS INCAUTADOS! 🇪🇨

Efectivos del [#BloqueDeSeguridad](#) a través del @EjercitoECU ejecutaron patrullajes y controles en la Zona Minera Norte, cantón Urcuquí, decomisando:

✅ Más de 5.900 sacos de material mineralizado

✅ Destrucción de estructuras utilizadas como viviendas y puntos de vigilancia. [Ver más](#)

Nota Referente: [El Comercio UltimaHoraEC](#) [Notimundoe](#) [EcEnDirecto](#) [LaHora](#) [Primicias](#) [Wq_radio](#) [Ecuainm_oficial](#) [RtpEcuador](#) [radio_pichincha](#)

Lunes, 28 de julio de 2025

**@Museos_Defensa****¡Así florece la historia en el #MuseoCasaDeSucre!**

Niños y niñas del #ManitosPatriotasLab cumplieron el sueño de nuestro Mariscal Sucre: llenar de hermosas flores su jardín, ¡tal como él lo pidió en sus cartas!

¡Visítanos y construye memorias este #VeranoEnElMuseo! 🏛️🌻 [Ver más](#)

Seguridad y Defensa

**@ Fuerzas Armadas del Ecuador****Arma decomisada y ciudadano aprehendido en Manabí**

Las Fuerzas Armadas del Ecuador a través del Bloque de Seguridad, mediante operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos, ejecutadas en la vía Chone - Canuto, decomisaron un arma de fuego tipo revólver de fabricación artesanal y varias municiones calibre 22 mm. Durante esta intervención, fue aprehendido un ciudadano por presunto porte ilegal de armamento y se siguieron los procedimientos de ley correspondientes. [Ver más](#)

**@ Ejército Ecuatoriano**

#Manabí En horas de la madrugada del domingo 27 de julio, personal del Ejército Ecuatoriano, en coordinación con otras entidades del Estado, ejecutó una operación militar en el cantón El Carmen, provincia de Manabí, que permitió la aprehensión de un ciudadano armado.

La intervención se produjo tras una alerta emitida por el ECU 911, que advertía sobre la presencia de una persona con actitud sospechosa en un velorio realizado en el barrio 6 de mayo. En el lugar se identificó al ciudadano alias "Mocho", quien, al notar la presencia de las autoridades, intentó deshacerse de un bulto. [Ver más](#)

**@ Armada del Ecuador**

#Esmeraldas La Armada del Ecuador en coordinación con personal militar profesional del Batallón de Infantería de Marina Nro.11 "San Lorenzo" y Nro.12 "Esmeraldas", brindó seguridad durante el traslado de personas privadas de la libertad, desde Esmeraldas hasta el puente internacional de Rumichaca, en Carchi. 61 PPL en total, entre ellos 56 hombres y 5 mujeres, fueron entregados a las autoridades de migración.

Este proceso se ejecutó a través de protocolos de seguridad, respetando los derechos humanos y garantizando los procesos legales de cada PPL.

[Ver más](#)

**@ Armada del Ecuador**

#Esmeraldas || La Armada del Ecuador a través de la Capitanía del Puerto de Esmeraldas en coordinación con el Ministerio de Turismo, realizó patrullajes e inspección de embarcaciones; con el objetivo de brindar seguridad durante el avistamiento de ballenas en las playas del cantón #Atacames. Personal militar estableció lineamientos a los funcionarios del MINTUR, sobre las competencias y lo que esta actividad de observación demanda. [Ver más](#)

Lunes, 28 de julio de 2025



Detenido el hombre más buscado de Guayas por femicidio: asesinó a su pareja y ocultó el cuerpo en un canal de Durán. El Universo

Un hombre implicado en el asesinato de su pareja en el cantón Durán fue detenido en Manabí.

El sospecho estaba en la lista de los más buscados por femicidio en Guayas. Era el primero en la lista por este delito. [Ver más](#)



'Fito', el mecánico manabita que terminó en una Corte de Estados Unidos tras 25 años de carrera delictiva. Primicias

Era José Adolfo Macías Villamar. Las autoridades lo habían identificado con el alias de 'Fito' e integrante de la banda Los Choneros, organización delictiva que para esa época ya dominaba las rutas del narcotráfico desde los puertos de Manabí. Casi 15 años después, 'Fito' se convirtió en el primer narcotraficante ecuatoriano extraditado hacia Estados Unidos, directamente desde territorio nacional. La Corte del Distrito Este de Nueva York (EDNY) lo está procesando por siete cargos relacionados con tráfico de drogas y armas. Y se expone, incluso, a una cadena perpetua. [Ver más](#)

Coyuntura



Refinería de Esmeraldas reinicia operaciones de forma progresiva. El Comercio

La Refinería de Esmeraldas reinició sus operaciones de manera progresiva desde el viernes 25 de julio de 2025 en la Unidad de Utilidades, después de verse afectada por un sismo en abril y por un incendio en mayo, según confirmó la petrolera estatal Petroecuador, este domingo 27 de julio de 2025. [Ver más](#)



María Corina Machado promete la libertad de Venezuela como "golpe histórico" contra "crimen organizado". El Universo

"La libertad de Venezuela será el golpe histórico más certero contra el crimen organizado, el narcotráfico y el terrorismo en nuestro continente", expresó Machado en su cuenta de X. En este sentido, agregó que Venezuela será el "mayor aliado para la estabilidad regional, la democracia y la prosperidad de las Américas". [Ver más](#)



Javier Milei acusa de "traición" a su vicepresidenta y la distancia se hace más grande. La Hora

El presidente de Argentina, Javier Milei, ha acusado de traición a la vicepresidenta del país, presidenta del Senado y ahora rival política, Victoria Villarruel, de admitir la sesión "autoconvocada" del 11 de julio que desembocó en la [aprobación de un plan de aumento de las pensiones](#) que el mandatario describió como un "genocidio" contra los jóvenes del país por el incremento de la deuda que comportan. [Ver más](#)



La Conaie se prepara para la transición: ¿Cuándo Marlon Vargas tomará la presidencia? El Expreso

La Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) se prepara para la transición de su Consejo de Gobierno, luego de que el dirigente amazónico Marlon Vargas se haya impuesto ante el hasta hace poco presidente del movimiento indígena, Leónidas Iza. [Ver más](#)

Lunes, 28 de julio de 2025



Reimberg explica deportación de presos colombianos: “Estaban por terminar su pena”. El Expreso

El ministro del Interior, John Reimberg, justificó la polémica deportación de más de 600 presos colombianos, liberados en la frontera norte, al señalar que los ciudadanos extranjeros ya estaban por culminar su condena en Ecuador. “Iniciamos el proceso de deportación de 1.000 ciudadanos vinculados a actividades delictivas que estaban finalizando su pena privativa de libertad”, afirmó. La declaración busca responder a las críticas surgidas tras la liberación masiva de exprivados de libertad, muchos de ellos dejados en el Puente Internacional de Rumichaca sin documentos. [Ver más](#)

Opinión



@La Dataec

¡Fuera del Ecuador! Noboa expulsa a 1.000 delincuentes y les prohíbe volver por 40 años.

El Gobierno del presidente Daniel Noboa marca un antes y un después en la lucha contra la delincuencia. Desde hoy, 1.000 ciudadanos extranjeros condenados por delitos graves como robo, narcotráfico, receptación y atentados contra la propiedad serán deportados de Ecuador. Esta decisión, anunciada por el ministro del Interior, John Reimberg, responde a la política de tolerancia cero al crimen organizado que lidera el Ejecutivo. [Ver más](#)



@Eldatoec

“El país merece una justicia confiable”, dijo Andrés Fantoni, presidente del CPCCS, y no podría tener más razón.

En un contexto donde la institucionalidad ha sido golpeada por la desconfianza ciudadana y los escándalos de corrupción, garantizar la rigurosidad y la participación en la selección de autoridades judiciales no es un gesto simbólico: es una necesidad urgente. La verificación de requisitos de los postulantes al Consejo de la Judicatura no puede ser una simple formalidad. Debe convertirse en un proceso técnico, público y depurado de intereses políticos. [Ver más](#)



Engrilletados. Santiago León. La Hora

Hay un patrón común entre varios revolucionarios. No, no es que veneran a su santidad. Es que algunos han tenido el “honor” de colocarse los grilletos electrónicos. Y un datito adicional: fue esa misma agrupación política la que ordenó implementar estos dispositivos. Claro, siempre hubo rumores de que eran chinos y que se adquirieron con un “piti” de sobreprecio. ¡Qué raro!

[Ver más](#)

Reorganización del Estado. Alfonso Espín Mosquera. La Hora

Todo pasa factura, a veces más temprano que tarde y, ese es el caso de nuestro país, pues en los años del correato se crearon más de 40 secretarías, que le convirtieron al Estado en el más grande empleador. Se concentró gran parte del presupuesto nacional en el pago de servidores públicos porque fueron épocas de ingentes ingresos, lo mismo que se hicieron obras por doquier, desde luego sobre preciadadas. [Ver más](#)

Lunes, 28 de julio de 2025

Radio y Televisión



● **Teleamazonas:** El primer más buscado de Guayas por el delito de femicidio fue detenido. 27-julio-2025



i **Teleamazonas:** El Gobierno afirmó que se cumplieron los procedimientos legales respectivo. Mención Bloque de Seguridad. 27-julio-2025



● **TC:** Operativos Militares en Manabí. 27-julio-2025



● **TC:** Captura de alias "Gordo Lucho". Mención Bloque de Seguridad. 27-julio-2025



● **TC:** Atentado contra periodista en Manabí. Mención FF.AA. 27-julio-2025



● **TC:** En el Oro, la Armada del Ecuador incauta lancha de traslado de droga. 27-julio-2025



● **TC:** En Quito el Planetario IGM horario extendido. 27-julio-2025